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《 会 務 報 告 》

2月結婚記念日
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♢ 　同じく　日本事務局より「財団室ＮEWS2月号」が届きました。
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☺ ニコニコＢＯＸ
誕生祝い５０００円・結婚祝い5０００円　　　　
　遅刻早退５００円・自社宣伝１０００円以
上　　　　　　　　無断欠席１０００円・その他

随意

2022-23年度下半期会費のお支払いをお願いしています。

出席数

♦ 12/20クリスマス家族会懇親会のお支払いをお願いしています。

2月　誕生日

小園　成美　S33.2.5　65歳

  指宿ロータリークラブ週報

四つのテスト

    ゲスト    
    ビジター  

 紹介

唱　和 卓　　　話

平和構築と紛争予防月間

　　　　　一.真実かどうか

　 ① 親 睦

② 奉 仕

　連　絡　事　項

＜ロータリークラブの目的＞

本クラブの目的は「ロータリーの目的」の達成を目指し、五大奉仕部門に基づいて成果あふれる奉仕プロジェクトを実施し、

国際ロータリー第２７３０地区

　　　　　　2022-2023年度  　　　　　　　　　　　 RI会長　ジェニファー・ジョーンズ

会長／米永貞嗣　　幹事／梅垣晃一  会長エレクト/小山伸隆

場所：フットボールパーク

12:30～

令和5年 2月14日(火）

次　週　予　告第2813回例会 令和5年 2月 7日（火）
幹事　梅垣　晃一

会員増強を通じてロータリーの発展に寄与し、ロータリー財団を支援し、クラブレベルを超えたリーダーを育成することである。

♢

山ノ内ガバナー事務所より2023年2月平和構築と紛争予防月間リソースのご案内が届きました。

♢

　同じく　東日本大震災青少年支援連絡協議会より「希望の風奨学会の関連情報」が届きました。

公）鹿児島県国際交流協会より「国際交流ひろば2月号」が届きました。

♢ 頴娃RCより1月分の週報が届きました。

♢ ロータリアン誌・ロータリーの友・月信2月号が届きました。

♢ 西部グループ児島ガバナ補佐様からの会長・幹事会の議事録が届きました。

♢

 出席報告･その他

君が代・奉仕の理想

会　長　挨　拶

委員会報告

ロータリーソング

米永貞嗣

会 務 報 告

＜奉仕の理想＞

16名

◎竹﨑・玉城

第2813回例会記録（1月31日）

58.33%

当日   　
出席者

出席率

<四つのテスト＞ ＜ロータリーの中核的価値観＞

奉仕の理想に集いし友よ 言行はこれに照らしてから

御国に捧げん我等の生業

望むは世界の久遠の平和 　　　　　一.みんなに公平か

めぐる歯車いや輝きて 　　　　　一.好意と友情をふかめるか

永久に栄えよ　我等のロータリー 　　　　　一.みんなのためになるかどうか ⑤ リ ーダ ーシ ッ プ

③ 多 様 性

④ 高 潔 性

　　　　　累計￥237,000今回￥10,000

☺ 第2812回例会発表分

今林　重夫※
・ネームを、又忘れてしまいました。

・新年ひと月が既に経過します。　頑張りましょう。

☺ ニコニコＢＯＸ
誕生祝い５０００円・結婚祝い5０００円　　　　
　遅刻早退５００円・自社宣伝１０００円以
上　　　　　　　　無断欠席１０００円・その他

随意



＜週の情報誌＞

◆ 会長挨拶

鳥インフルが出て殺処分され私達の周りでは本来食べられる食品ロス（年間612トン）との事今回着眼してみました。

大きな産業農業は大きな打撃を受けたようですNHKのニュースも各種新聞もそら豆やスナップエンドウを取り上げて

いました年間2千トン余りスナップエンドウは4千トン指宿だけで集荷するらしいです。7年前にも同じような被害が

    委員会報告(大重君）

西部グループ会長・幹事会

日時：2月4日場所：えい寿ホテル

自然災害ですが廃棄しなければならないのです。食べる事は出来なくはないのですが弱感えぐみが出ます。先日も

あり、被害額が約15億円と言う農家の方々の被害が大きいなと思いました。でも数字だけでなくやはり精神的な面が

第2812回

一個一個手作業で黒くなったそら豆やスナップエンドウをちぎっている映像を見ていると居たたまれなくなりました

したがやはり翌日寒波大雪の影響で指宿ももとよりですが日本中で被害や流通上の問題がありこう言う時に救急車は

どうするのだと消防自動車はどうするのかと思いましたもちろんそうなると指宿はやはり機関産業は観光もですが

皆さん改めまして「イマジンロータリ」本日も1月が31日になります。1/12が過ぎまして任期が私も後5ケ月です。

1年の早いことが非常に考え深いものがあります。先日の1月24日は信州庵さんの夜の例会の最中も大雪で、皆さんが

食事を摂る席から雪が降っているのが見えこれは帰れるかなぁと思いました食事を早々に切り上げまして会を閉めま

令和5年1月31日（火）

1月結婚記念日(今林君）

委員会報告(野田君・堀之内君）


